

皆様、はじめまして。この度、私共TBC国際外語学院が運営しております、アジア研修センター（通称：アジ研）に関する、ちょっとした新聞を発行していくこととなりました。今回は、TBC国際外語学院ならびにアジア研修センターがどのような施設なのか？ということについてご案内させて頂ければと思います。

私共、TBC国際外語学院栃木校は、栃木県小山市にて技能研修生の皆様へ、実際に企業での研修を行う前に、日本での研修生活上必要とされる基礎的な部分の日本語や生活習慣を身につけて頂き、より良い研修生活を送ってもらう事を目的としたJITCO（国際研修協力機構）認定の日本語教育機関です。

およそ1ヶ月間という短い滞在期間の中で、研修生の皆さんにいかに効率的に、そして楽しみながら日本語の学習に取り組んでもらえるかという事を試行錯誤しながら、教職員一丸となって日々の授業を行っています。少しでも興味を持って頂けたならば、お時間がある時に是非1度、足を運んでみて下さい。

## 春節のパーティーを行いました！

### 春節（旧正月）とは？

旧正月は、旧暦の正月（年初）の事を指します。中国・台湾・韓国・ベトナム・モンゴルでは、最も重要な祝祭日の1つ。新暦の正月よりもずっと盛大に祝われます。

中国では、大晦日にたくさんのご馳走や餃子を食べ、年を越すという習慣があるようです。

膨大な数の餃子を器用に手早く作ってくれた中国人研修生の皆さん



みんなで記念撮影

母国の歌を披露してくれたフィリピン人研修生のみなさん

教職員も参加しました！



去る2月7日（木）に、春節（旧正月）のパーティーを開催致しました。前日の授業終了後から、飾り付けや餃子の下ごしらえが研修生の皆さんと教職員の手によって賑やかに行われました。この日は中国人研修生の皆さんにとっては大晦日にあたるため、とてもウキウキした表情を浮かべながら準備に取り組んでいた様子が、とても印象に残っています。

そして開催当日、朝9：00から皆で一斉に調理作業に取り掛かりました。中国人研修生の皆さんの手による、その数何と2,000個の水餃子を始め、フィリピン人研修生のみなさんの肉料理及びスープ、そして我々教職員による天ぷら・豚汁・肉じゃが等の日本料理が所狭しとテーブルに並びました。乾杯の合図と共に、食事会がスタート。やはり大勢で囲む食卓というのは楽しいものですね！

何日前から授業の合間に全員で練習した『北国の春』の合唱や、フィリピン人研修生の皆さんによる歌の披露等でひとしきり盛り上がった後は、お待ちかねのビンゴ大会！！教職員がバザー感覚で自宅から持ち寄った景品が並べられると、研修生の皆さんの表情がギュッと引き締まりました

（笑）。歓声や悲鳴が飛び交ったビンゴゲームを経て、各自が思い思いの景品を手にした後、全員で後片付けをして終宴となりました。家族のもとを離れ、寂しい思いをしている皆さんにとっても、すっかり正月気分の抜けた我々にとっても、非常に有意義で楽しい1日になったのではないのでしょうか（＾＾）。